

Emocionante narración de una "Medium", católica extrañada en el Espiritismo

(Traducción de «The Catholic Times» de 11 de Setiembre 1931)
(El editor garantiza la autenticidad de este relato y tiene en su poder el nombre, apellido y dirección de la declarante).

Nací en la Fe Católica en 1903 y atendí a la Iglesia Franciscana y a la escuela en Pecham Londres, hasta la edad de 13 años. Fui una buena Católica hasta que el incentivo de lo misterioso me condujo a las garras del Espiritismo.

Hallé en ese culto una influencia fascinadora que satisfizo ampliamente mi apetito místico. Por grados mi imaginación consciente me rebeló contra la Madre Iglesia, aunque en mi corazón y mi ser subconsciente la vieja fe continuara atrayéndome. Se me hacía extremadamente difícil pasar por una Iglesia Católica sin que hubiera un algo que me impulsara a entrar.

Teniendo una intuición aguzada y el don de romanticismo, pronto me volví un «medium» entre los Espiritistas y en 1921, a la edad de 18 años fui vice Presidenta del «Templo Espiritista de Bermondsey» que prosperó durante 2 años.

En 1918 hice mi debut como «medium» profesional en la «rosara» o tribuna del «Templo de Luz» que la prensa había hecho notorio como la «Iglesia Espiritista de los Milagros». Di conferencias en esta «Iglesia» gran número de veces, pero siempre allí mal cuando quise descubrir algún milagro, pues todo lo producido podía explicarse desde un punto de vista psicológico.

En marzo de 1929 pasé una

prueba o examen y recibí un diploma de «Medium» de la llamada «Federación Espiritista Cristiana». Me da asco cuando me doy cuenta de que debe haber mucho mediums fraudulentos que tienen diplomas como el mío.

Muchos candidatos no pasaron la prueba pero trabajan como mediums en el Centro de Sesiones.

No quisiera acusar de fraude a ninguno de ellos, pero me hace pensar hondamente cómo gané yo mi diploma sin tener poder psíquico de ninguna especie.

Desde entonces he dado conferencias y demostraciones clarividentes en todo Londres y en las provincias y siempre se me habla de mis maravillosos poderes psíquicos y de mis espíritus guías, cuando en realidad la única guía que he tenido ha sido mi propia intuición y probablemente, la ayuda de los Poderes de las Tinieblas para engañar a los que voluntariamente han querido ser engañados.

Más tarde empecé a dar lo que los Espiritistas llaman una «Sesión de Trompeta». Todas las luces se apagan y entonces el auditorio espera oír las voces de sus parientes y amigos. En este juego loco yo misma producía las voces y, por meses continué esta farsa. Además de las voces hacía aparecer las llamadas «Luces de espíritus» y traía artículos de otro cuarto, estando las puertas cerradas, un fenómeno conocido con el nombre de «Aportes».

Hacia la última parte del año pasado todavía continuaba estas sesiones, todas las cuales eran el resultado de purísimas artimañas

Me hice amiga de una de las muchachas más jóvenes del auditorio y un día de diciembre último le dije toda la verdad y ella se tornó en cómplice mía. en el horrible arte de la Nicromancia. Por muchas semanas después, los espectadores recibieron una dosis mayor de fenómenos que de ordinario.

En mayo de este año quedé desvinculada de toda esta farsa. Sentía que si continuaba más tiempo me encontraría en un infierno de donde no habría salido. Mi cómplice se puso de acuerdo conmigo y salimos ambas inmediatamente del Espiritismo. Ese era mi medio de subsistencia, pero preferí morir de hambre antes que pasar otra vez los portales de ese «Culto». CANCELÉ todos mis compromisos en Londres y las Provincias y ahora tengo las manos absolutamente limpias de Espiritismo.

Siendo como soy una Católica por nacimiento, deseo volver a la Fe de mis padres, confiada en que Dios me perdonará por haber sido una archiebustera durante 13 años. He encontrado algunos Católicos entrometidos en el Espiritismo. Hago un llamamiento a ellos para que vuelvan a la verdadera Fe. Que descarten para siempre una práctica que tarde o temprano lleva a la ruina mental, moral y espiritual.

La mayor parte de los espiritistas son fanáticos, supersticiosos y crédulos.

Mi amiga que es Protestante, desea venirse a la Madre Iglesia y espera su instrucción.

Próximo matrimonio

Hemos sido honrados con la siguiente esquela:

Rafael Cordero Chaves y Nina Monge Quirós, tienen el honor de participar e invitar a Ud. al próximo matrimonio de su hija Angela con el señor don Elpidio Boza Vargas.

Eligio Boza Paz y Josefina Vargas de Boza, tienen el honor de participar e invitar a Uds. al próximo matrimonio de su hijo Elpidio con la señorita Angela Cordero Monge.

La ceremonia religiosa tendrá lugar en la Iglesia Parroquial de esta ciudad, a las 6 horas del día 30 de los corrientes.

Santiago de Puriscal, Noviembre de 1931

Hacemos votos por la dicha de los futuros esposos.

De Cartago

Se fué para siempre

El 12 del corriente fue la fecha dolorosa para los estimables esposos don Alfredo Rojas y se-

La llegada a Puntarenas de los naufragos del Baden-Baden

El domingo último hicieron su ingreso a Puntarenas los señores Juan Luis Soto, Luis Amado González, Antonio Lamás, Jorge Halder, Jorge Navarro, Andrés Acuña y Luis Morales, vecinos de ese puerto y sobrevivientes de la catástrofe del vapor Baden-Baden, que naufragó en costas de Colombia.

Todos ellos han manifestado de viva voz y en entrevistas para la prensa, que su salvación la

hizo, con el sensible fallecimiento de su querida hija Arabela Rojas Guillén, tierno capullo de 13 abriles. Esta fecha será como relicario en el que guardará para eterna memoria el dulce nombre de Arabela, cuyo delicado cuerpecito fue bañado con cristalinas perlas de amargo llanto de dos tiernos corazones. Era un día lluvioso y frío que parecía impedir nuestra marcha que debía conducir a la pequeña a su última morada; pero un impulso sobrenatural, nos hizo seguir al selecto acompañamiento hacia la ciudad donde reposan sus dos anteriores hermanitas, quienes han recibido con alegría a esta paloma mensajera, llevando los óptimos recuerdos de sus papás.

UN AMIGO

Mas de 35,000 aeroplanos

Los Angeles, E. U. de A., Oct. 15: Más de 15,000 aeroplanos estarán en uso en el Condado de Los Angeles, siendo muchos de ellos de propiedad particular, individual, para volar diariamente a largas distancias entre sus hogares y los lugares de sus trabajos, según lo predicho en un informe de perspectiva de aviación acabado de publicar por la Comisión regional de proyectos del Condado. El informe muestra que hay ahora 945 aeroplanos en el Condado, uno por cada 2,000 personas, y que California va a la cabeza de todos los demás estados con un total de 142 aeropuertos de los 1393 de la nación.

Algunos de los mayores tipos de aeroplanos de este país se fabrican en el Condado de los Angeles, incluyendo varios que han establecido sobresalientes «records» durante los últimos años. Fabricantes locales manifiestan que hay incensante aumento en ventas de exportación.

Felicitación

Celebra hoy el día de su onomástico la distinguida señorita María Isabel de Mendiola, quien a la dulzura de su trato, une una despejada inteligencia ampliamente cultivada. Para ella van en esta ocasión nuestras felicitaciones más efusivas.

consideran milagrosa y que se la deben a la Virgen del Carmen, a la que los marinos suelen invocar con el título también de Virgen del Mar y a cuya misericordia se acogieron ellos cuando vieron perdida toda esperanza humana, siendo juguetes del océano embravecido.

Copiamos ahora de El Herald de Puntarenas los siguientes párrafos alusivos al arribo de los naufragos a nuestro puerto del Pacífico.

«Al llegar unidos todos al arribo que de la esquina Norte del cuartel de armas conduce a la iglesia, se arrodillaron para en esa forma dirigirse al templo, a dar gracias al Hacedor, en primer término, y en seguida a la Virgen del Carmen, por haberlos salvado de una muerte segura, quizá oyendo los ruegos que les fueron dirigidos cuando ni siquiera alentaban esperanzas de salvación.

Penosa fue la penitencia, pero la cumplieron valientemente, y aunque el señor Cura a petición de los señores Comandantes de Plaza y Capitán de Puerto, trató de dispensarlos de ella, los valientes muchachos no aceptaron, y de rodillas penetraron al templo que estaba pleno de asistentes.

Sube al púlpito el señor Cura y pinta con fácil palabra y hermosas figuras, el milagro realizado por el Todopoderoso y por la Virgen del Carmen, y demostrando cuánto es el poder de la fe.

Como los penitentes dieran muestras de agotamiento, les fue ofrecida por el señor Cura una copita de vino de consagrar que les repuso un tanto las fuerzas.

Luego se cantó un Te Deum en acción de gracias, que fue escuchado con el mayor recogimiento.

Y como la catástrofe ocasionó víctimas, por el descanso de ellas se cantó a continuación un De Profundis.

Los actos religiosos revistieron una solemnidad nunca vista en Puntarenas. El señor Cura invitó a los naufragos a cumplir con el sacramento de la confirmación el propio domingo, y el de la comunión al siguiente día.

El Innes llegó a Puntarenas el naufrago Juan Méndez Angulo, quien se había demorado en la capital. Como sus compañeros, fué a postrarse reverente y agradece.

Pasa a la cuarta página

Bombas para elevar agua

Con capacidad de 250 galones por hora; máquinas para hacer helados en medio minuto; lustradores para pisos y otros artículos eléctricos de uso doméstico e industrial realizaremos a precios sumamente bajos.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.
Departamento Comercial

La necesidad carece de ley

Por Adolfo Fernandez Ortega
II

Probada en mi artículo anterior la falsedad de la afirmación del señor Garay con respecto a la muerte de Cristo, vamos a proceder al análisis de otros puntos de su tesis comunista.

Dice el señor Garay: «estos nuestros romanos—(los diputados)—tienen miedo *sin saber por qué*,... pues debíamos conocer la actuación...»

La experiencia se hace en cabeza propia o en cabeza ajena. Nadie ha tenido nunca la ridícula ocurrencia de experimentar la sensación de tener dentro de sí unos millones de microbios de la rabia para disfrutar las «delicias» de las convulsiones... No es *sin saber por qué*, que nos horroriza sólo el pensar que podría darnos la Hidrofobia. Es que hemos visto quizá con nuestros propios ojos a una víctima, retorcerse sobre sí misma y devorar su propio dolor y miseria.

Y el comunismo qué es? El señor Garay dice: «debíamos conocer la actuación»... Cree él que es desconocida la actuación del comunismo? Sería necesario que me diera el cólera para conocer la actuación de los microbios de dicha enfermedad...? Ca... esa razón que ponen los comunistas no convence a nadie, porque la experiencia en «cabeza ajena» ya nos sirve bastante. Suficiente conocemos la actuación del comunismo de Rusia en donde se apunta más o menos doce millones de vidas humanas segadas por la guadaña comunista. Los resplandores incendiarios de España llegan hasta nosotros como testimonio fehaciente de la actuación comunista.

Qué pensaría el señor Garay de una persona que habiendo oído decir que la melinita es un explosivo más peligroso que la dinamita, se consiguiera una bomba y la pusiera bajo los cimientos de su casa? Y el comunismo no es algo peor que todos los explosivos juntos? El comunismo es nihilista y por consiguiente un enemigo de la humanidad. El comunismo desconoce los derechos individuales de la propiedad particular, destruye la familia, propala el amor libre, es enemigo franco y declarado de Dios, de todo orden y justicia divina.

Darle carta de ciudadanía es reconocerle su derecho a la convivencia con las instituciones que odia, es alimentar el monstruo que ha de devorarnos. Si el comunismo, por convencimiento de las masas llega a enseñorearse, no diré de Costa Rica, pero de la América entera, del globo todo si quieren, que sea por fuerza de la perniciosa total de la conciencia universal humana ahogada por la corriente espantosa de los vicios y bajas pasiones que esa doctrina estimula. Pero que no se diga que gentes civilizadas y cristianas vieron con indiferencia y hasta con complacencia la evolución pacífica de tan terrible mal social.

Dice el señor Garay: «Si fuéramos a admitir, para todo, el

elástico procedimiento de la legislación según quiere el señor Fernández Ortega, sería pintoresco el maremagnum sin norma de conducta... No queremos la dictadura, ni es necesaria aquí, como no sea para colonizar, para aumentar las estadísticas de producción agrícola.»

Pero no se fija el señor Garay que en ese argumento que pone... No queremos la dictadura, COMO NO SEA PARA COLONIZAR, reconoce que hay casos en que la NECESIDAD impone la dictadura? La colonización «para aumentar las estadísticas de producción agrícola» no son un medio para obtener la salud del pueblo que es la suprema ley del Estado?

Reconozco con él la necesidad de la colonización «para aumentar la producción agrícola»; y aquí cabe muy bien el mote que puse a este artículo «LA NECESIDAD CARECE DE LEY.» La existencia del comunismo es un peligro para la salud del pueblo, luego, cualquier acto de dictadura contra esa institución son medidas de necesidad urgente. Y no crea el señor Garay que dicha medida es una elasticidad de procedimiento. No, es idéntica al derecho que él concede a la dictadura en el caso de la colonización agrícola.

«Y vamos a demostrar por análisis también de simples palabras que él (es decir, yo) es como nosotros, comunista, no nihilista.» Así continúa el señor Garay.

Comunista yo... sólo eso me faltaba... No, señor, reitero mi afirmación de que comunismo y nihilismo son una misma cosa.

Ivan Turguenef, inventó la palabra nihilistas para designar a los que no creen en nada; a los que niegan todo principio político, religioso y social. Es decir a los adeptos a la escuela filosófico-social que se estableció en Rusia hacia el año de 1860. Después de algún tiempo la palabra nihilismo fue perdiendo un tanto su primitiva significación y se aplicó al sistema de oposición político y económico contra el régimen aristocrático. Hoy se aplica lo mismo a los propagandistas pacíficos que a los terroristas.

Qué es el comunismo? No es la negación de todo orden? no es el desconocimiento del derecho de propiedad? no es la destrucción de toda institución social que tenga nexos con la moral cristiana y con toda otra moral? no hay en la Rusia comunista la Escuela sin Dios y comités para propagandas en el exterior en este mismo sentido? Cuál es la diferencia entre el nihilista y el comunista?

Por cierto que yo no he pretendido patrocinar un sistema que limite el pensamiento humano. Pero sí sostengo que los poderes del Estado están en el derecho y en el deber de impedir la propagación de ideas disolventes y atentatorias. Si el comunismo naciente de Costa Rica no hu-

Lectura Recreativa

Tenemos un variadísimo surtido de

NOVELAS ESCOGIDAS

de los más notables escritores españoles y extranjeros, que guardan siempre un respeto absoluto a la moral y a las buenas costumbres, de modo que pueden ponerse sin escrúpulos también en manos de la juventud.

PRECIOS ECONOMICOS

LIBRERIA LEHMANN

(SAUTER & Co.)

biese dado sus frutos en otras partes, casi me atrevo a decir que el Estado procedería con ligereza al negarle el derecho a la personería política. Pero cuando a posteriori, cuando en vista de los hechos consumados, los Poderes del Estado toman una medida francamente decidida, su actitud en vez de provocar la censura es merecedora de los mayores elogios.

Tenemos derecho a pensar y a realizar nuestros pensamientos pero este derecho no es absoluto ni ilimitado. Porque nuestro derecho, lo enseña el mismo Kant, comienza donde termina el ajeno. Siempre que la realización de nuestro pensamiento pase los límites del derecho ajeno, esta realización es atentatoria y ya que la realización del pensamiento comunista traspasa los límites de todos los derechos sociales existentes y de los mismos derechos individuales, su realización es atentatoria y el Estado, encargado de custodiar el orden social, al poner freno a esa realización no hace más que cumplir con su deber.

Puntarenas, Noviembre de 1931.

Rebaja en los pasajes de tránsito a la América Central y del Sur, pasando por Nueva York

A. D. Comunica la Hamburg-Amerika Linie (de Hamburgo) que, en conexión con las empresas norteamericanas de empalme, ha reducido el precio de los pasajes de tránsito desde Europa a las costas orientales u occidentales de América pasando por Nueva York. Los nuevos precios entraron en vigor el 1º de Octubre. Se ha introducido también hace poco la rebaja en los pasajes de tránsito desde Hamburgo y los puertos franceses, ingleses o irlandeses hacia los puertos de la América Central (zona del Canal de Panamá, Costa Rica, Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua) pasando por el puerto de Nueva York. Los pasajes de tránsito para todos esos viajes indirectos podrán adquirirse a los

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

JAMON

CRUDO
COCINADO
CURADO
CONSERVADO

Siempre fresco

QUESO

PATAGRAS
GAMEMBERTH
GRUYERE

lo encontrarán en
"El Aguila de Oro"
PUJOL HNOS.
TELÉFONO N° 3933

Almanaque Bailly-Bailliere para 1932

Nada tan útil y curioso como este librito, que desde que comenzó a publicarse, hace treinta y siete años, constituye el elemento más adecuado de divulgación de los conocimientos humanos. Todo lo que significa progreso tiene en él su sitio. Redactado en forma sencilla y amena, su lectura deleita y entretiene al mismo tiempo que instruye, que es sin duda en lo que radica el secreto de su éxito.

Sus artículos los ordena en las diferentes secciones en que se divide: Universo, Ciencias vulgarizadas, Bellas Artes, Medicina e Higiene, Matrimonio y Hogar, Derecho y Hacienda, Agricultura, Historia, Juegos y Deportes, Vida práctica etc. mas Agenda para 1932.

Por si esto fuera poco reparte

gratuitamente entre sus lectores más de 1.000 bonos de regalo y da derecho a muchas rebajas en la adquisición de obras de casa. Además cada ejemplar del ALMANAQUE, lleva participación gratuita en el número 13577 de la lotería de Navidad de 1931. ¡Seguramente será este de año de 1932 cuando reparte los millones del gordo!

Forma un tomo de cerca de 400 páginas con más de 500 grabados, 68 artículos, varios mapas y unos dos millones de letras, solo por precio muy económico.

Pídale en cualquier librería, papelería, o bazar, y de no encontrarlo solicite directamente condiciones de envío a la Editorial Bailly-Bailliere S. A. Núñez de Balboa 21, Madrid (España.)

Dr. J. Guillermo Meza Cirujano Dentista

United Ritter. atomizadores, aire frío y caliente, secadores de raíces, lámpara trasluminosa, galvanocauterío, rayos ultravioleta, esterilizadores operaciones sin dolor.—Puentes removibles.—Planchas desde \$ 20.00.—Escrupulosa Asepsia.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, siempre que traigan constancia de la autoridad cantonal o del Cura que se acredite como tales.. Oficina constantemente atendida en Heredia. Teléfono No. 34. — A las personas de lugares distantes se les hará sus trabajos el mismo día.

Puede concebirse una mujer irreligiosa?

¿Quién prestará apoyo a esta caña, si la Religión no sostiene su fragilidad? Ser el más débil de la Naturaleza, siempre en víspera de muerte o de la pérdida de sus atractivos. ¿quién sostendrá a este ser que sonríe y muere, sino coloca su esperanza más allá de una existencia efímera? Por el mero interés de su her-

precios reducidos a partir del 1º de Octubre en todas las oficinas y representaciones de la Hamburg-Amerika Linie.

mosura, la mujer debe ser piadosa. La dulzura, la docilidad, la amenidad y la ternura constituyen una parte de los encantos que el Criador prodigó a nuestra primera madre; la filosofía es mortal para esta clase de atractivos.

Una esposa incrédula conoce pocas veces sus deberes, porque pasa sus días discutiendo acerca de la virtud sin practicarla. Entregada a los placeres en el torbellino del mundo. Su cabeza está vacía, y vacía su alma; el tedio la devora, pues no tiene Dios, ni cuidados domésticos que llenen el abismo de sus horas.

Pero el día vengador se acerca, el tiempo llega, conduciendo de la mano a la temida vejez. El espectro de blancos cabellos, de encorvada espalda y manos de hielo, se sienta al dintel del ho-

Pasa a la 3 Página

Del Baden-Baden

Viene de la plana

decido a los pies de la imagen de la Virgen.

Sirva este conmovedor hecho para aumentar más y más la fe de los fieles católicos en la valiosa intercesión de la Santísima Virgen María bajo el título del Carmen.

Cristianos: en vuestras tribulaciones no olvidéis de invocar el nombre de *María*, siempre dulce y consolador.

Informe

Acusamos recibo del Informe presentado a la Secretaría de Fomento por la Administración General del Ferrocarril al Pacífico, referente al año último.

Contiene muy importantes datos sobre la marcha de esa empresa con numerosos cuadros relativos a la contabilidad y estadística. Así mismo y como anexo un laborioso informe del Ingeniero don Felipe Cabrol tocante a la electrificación del Ferrocarril, mejor a tan discutida por algunos y que se realizó el año pasado.

Agradecemos el envío.

Transformador

De 1 K.w. se vende en esta imprenta.

También una cantidad de metal de tipo usado, para fundir.

El Rey de las estampillas

Jorge V no sólo es Rey de Inglaterra, es también Rey de las Estampillas. Comenzó su colección en 1900, cuando durante un viaje por Australia le ofrecieron algunas estampillas muy raras de aquellas colonias. Hoy su colección, que se encuentra en una sala especial de Buckingham Palace, llena 300 álbums, y vale 18 millones de francos, esto es, casi un millón de dólares. Una sola estampilla, la de «dos pennys» de la Isla Mauricio, es valuada en veinte mil dólares. ¿Verdad, queridos lectores, que todos os

contentaríais con ser «Reyes de las Estampillas?» Estas no dan qué hacer como los súbditos de carne y hueso, y en caso de apuro pueden producir un millonaje.



LAVOL Hace Desaparecer Las Enfermedades de la Piel

No cometa el error de rehusar una prueba del más grande descubrimiento médico, LAVOL. La picazón, el dolor y el ardor de las quemaduras se quitan en 10 segundos. Las terribles escoriaciones casposidades y desagradables erupciones se curan en una semana. LAVOL es el más poderoso extirpador de las enfermedades cutáneas jamás descubiertas.

En Venta en Todas Las Droguerías y Farmacias.

UNA MUJER CONTENTA.

Aparte de toda cuestión de forma o facciones, tiene un atractivo que le es propio. La frescura de sus mejillas, la elasticidad de su paso, el timbre de su voz—todo esto forman atractivos para todo el mundo. Maravillosa y valiosa como es, la salud no es cosa tan difícil de lograr, como creen algunos desanimados. La mayor parte de las afecciones femeniles, proceden de sangre impura, nutrición defectuosa y baja vitalidad y debilidad general. La ciencia moderna proporciona el remedio que mejor éxito ha dado para tal condición, la PREPARACION de WAMPOLE. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Tomada antes del alimento, mejora el apetito, enriquece la sangre y alivia esas debilidades peculiares al sexo, que son el verdadero origen de su malestar. Es un consuelo para las esposas cansadas, las madres que están criando, y las niñas en su desarrollo. Imparte color a las caras pálidas y robustece los pechos hundidos. Rara es la vez que se le haya pedido alivio y ayuda que no haya respondido con prontitud. El Dr. Alfredo J. Valenzuela, Catedrático de la Universidad del Guayes y Especialista en Enfermedades tropicales, de Guayaquil, Ecuador, dice: "Certifico que he usado en mi clientela con éxito notable la Preparación de Wampole y que es bien tolerada aun por los pacientes de estómago más delicado." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas.

Todo, Católico Misional

Tengo para vender artículos propios para regalos de *Noche Buena*; piadosos y útiles, con los que a la vez se ayuda a las Misiones.

Curiosidades de la Exposición de Barcelona traídos de la India.

Biblioteca Carmelo Teresiana, muy interesante, a \$ 0.75 tomo. Sellos de Santa Teresita protectores de cartas a \$ 0.50 el ciento y \$ 4.50 el mil.

Opúsculo, Teresa Neumann, La Pasionaria de Konnersreuth, a \$ 0.50 c/u.

Himno a Santa Teresita premiado en el Concurso Misional de Barcelona, 1 partitura y 5 parcelas \$ 3.00.

Calendario Artístico litúrgico, con 13 preciosos cuadros tomados de los originales de célebres pintores de pasjes bíblicos a \$ 1.00 c/u.

«Devocionario Cristiano», interesantísimo para todo hogar católico, compuesto por el Presbo. don Rosendo de J. V. Lenciano, a \$ 7 c/u.

Velitas: lo más práctico para velar imágenes en iglesias y casas particulares a \$ 0.80 la caja de 10 velitas; 10 c/u a \$ 7.50. Cantidades mayores, precio especial.

Todo esto pronto se acabará, vengán pedidos.

Contribuir con la oración y la limosna a las misiones católicas es atesorar riquezas donde la polilla ni el ladrón podrán destruir ni robar. Seamos diligentes, cumplidos y activos e intereseémonos mucho por *salvar almas*; para ello no debemos darnos tregua, ni pena; ya que tenemos una eternidad! Dios mediante! para descansar.

Cristóbal Bonilla

Celador de las Misiones Carmelitas

NOTA = A viso que a fin de año se recaudan los limosnas de los coritos marianos. Encarezco a las personas que tienen cuentas pendientes con esta Celaduría, ponerse al día antes de *Nuevo Año*.

A las personas que contribuyan con una limosna no menor de \$ 0.25 se les obsequia un ejemplar de *LA O. M.*

YA ES COSA DISTINTA.

Hubo una época en que los estudiantes de medicina creían que había tantas distintas enfermedades como existen órganos y partes en el cuerpo. Tan torpe error sólo podía conducir a los más funestos fracasos, pues la verdad es, que el cuerpo constituye una sola máquina, y lo que afecta a una parte de ella con más o menos fuerza ataca a todas las demás. Así sucede que un solo remedio o tratamiento puede aliviar y curar una gran variedad de afecciones, o lo que aparece como una variedad, pero que es verdaderamente el resultado o manifestación en distintas formas del mismo mal. Veamos, por ejemplo, una lista de enfermedades como la siguiente: Anemia, Escrófula, Debilidad General, Afecciones de la Sangre y de los Pulmones, Influenza, etc.; bastante formidable parece, y, sin embargo, la PREPARACION de WAMPOLE pronto alivia los peores de estos casos, y de una manera absoluta ayuda a muchísimos que han sido desahuciados por los médicos. La razón de esto se encuentra en su poder sobre las funciones digestivas y asimiladoras. Es tan subrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. El Dr. S. J. Aguilera, de Panamá, Panamá, dice: "Felizmente conozco los buenos efectos de la Preparación de Wampole en los organismos debilitados por catarros epidémicos y febriles." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En todas las Boticas.

SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud., como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina. Sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles. Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

- EFICIENCIA MENTAL:** Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental consciente y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.
- PERIODISMO:** Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.
- REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:** Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como una varita mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.
- ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:** El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.
- CURSO DE REDACCION:** Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están criticos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPÓN Y ENVÍELO—LE CONVIENE

ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A.

- ... Curso de Periodismo.
- ... Curso de Reporter.
- ... Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas.
- ... Curso de Redacción.
- ... Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas.
- ... Curso de Eficiencia Mental.

Sírvanse mandarme detalles y fírmame precios del Curso terminado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.

Nombre

Apartado postal

Calle y Núm.

Ciudad y País

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA

Rafael Meza- Cirujano Dentista

ha trasladado su oficina al local situado 225 varas a

de El Cometa o sea 75 varas al Norte del Teatro Adela

— TELEFONO 4215 —

TELEFONO 3131

IMPRENTA CARTIN

APARTADO III